
-1- 
 

华纬科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：2024-015 

 

投资者关系活动类别 

☑特定对象调研 □分析师会议 

□媒体采访 □业绩说明会 

□新闻发布会 □路演活动 

□现场参观 

□其他：电话会议 

活动参与人员 

光证资管 郭冲冲 

中航信托 韩伟琪 

源峰基金 黄斌 

天风证券 王彬宇 

（上述排名不分先后） 

时间 2024年12月4日（周三）16:00-17:00 

地点 公司会议室 

形式 线下 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

交流内容及具体问答

记录 

1、公司稳定杆增量来源？ 

答：稳定杆的增量主要来源于市场份额的提升。 

2、公司产品的单车价值？ 

答：一辆车上需要4个悬架弹簧,传统燃油车整车价

格在130-200元之间。稳定杆一辆车上需要用到前后

两根,传统燃油车整车价格在120-160元之间,新能源

汽车相较传统汽车,其整备质量增加,所以单车价值

有20%-30%的提升。 

3、公司稳定杆产品的市场目标？ 

答：公司预期是稳定杆份额向悬架弹簧靠拢。 

4、公司增长超过行业平均水平的原因是什么？ 

答：近几年公司的增长来源于两方面，一方面是稳
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定杆之前的基数低，份额提升明显，另一方面得益

于公司优质客户群体的自身增长，带动公司业务的

增长。 

5、公司主动稳定杆单价会比普通稳定杆更高吗？有项目

吗？ 

答：因为工艺的不同，主动稳定杆单价会更高一

些，目前已有定点项目，还未量产。 

6、公司原材料端优势在哪里？ 

答：公司材料自主研发上,有多年技术积累和沉淀,

通过与国内弹簧钢企业合作,在钢厂提供母料后公司

内部会进行弹簧钢的热处理工艺,从而让材料在性能

上有所提升。实现汽车弹簧的高性能和轻量化要求,

具有市场独特的竞争优势。 

7、公司产品会有技术迭代吗？ 

答：为了符合行业轻量化的需求，公司会对产品工

艺进行升级。同时也会跟随产业结构及时作出调整,

加快产品升级。 

8、公司稳定杆产能利用率如何？ 

答：稳定杆因新建产能及其前期产能爬坡,今年综合

起来产能利用率在80%以上。 

9、原材料价格波动对公司的影响？ 

答：公司在给产品做配套研发时根据当时的原材料

进行定价,一般情况下只有在材料价格波动超过一定

比例后才会调价,但调价存在滞后性。 

关于本次活动是否涉

及应披露重大信息的 

说明 

否 

活动过程中所使用的

演示文稿、提供的文

无 

 



-3- 
 

档等附件（如有，可 

作为附件） 

  

 


